

# 麻生津ネット

早いもので、新年度からあっという間に3か月がたち 7月に入りました。保護者の皆様には、懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。学校と家庭でのお子様の様子を共有できましたことは、今後のお子様の成長に向けて、大変意義深いものであると感じております。

さて、6月24日に福井市小学校連合音楽会が開催されました。6年生がフェニックスプラザで合唱を発表しました。曲目は「わたあめ」。6年生の保護者や地域協議会の皆様には、校内発表会の時にご披露しました。この曲を選んだのは6年生自身です。「わたあめ」のヒミツ、おいしさ、作られる過程、食感、思い出など、いろいろな思いを込めながら歌い方を工夫していました。6年生のみなさん、素晴らしい演奏をありがとう！！



〈「地震→火事」の設定で避難訓練を行いました〉



防火扉が閉まっている設定です

避難の途中で再び余震が起ります

消火器の使い方を教えていただきました

## 〈畑の野菜がこんなに生長しました〉

麻生津地区の山腰様から教えていただいた「コンパニオン・プランツ」のおかげで、2年生の野菜がこんなに大きくなりました。「見て～きゅうり」「トマトもこんなに大きいよ」子供たちが、嬉しそうに教えてくれました。



## 〈6・7月に行われた主な活動や校外学習をご紹介します〉



足羽中学校区あいさつ運動



4年生、社会科見学で浄水場へ



3年生、スーパーマーケット見学へ

## 〈麻生津小学校の先生方も、日々、熱心に研修しています!〉



園小接続推進会議開催



授業研究会(たすく学級)



救急法講習会

6月17日に、家庭・地域・学校協議会が行われました。自治会連合会会长様、麻生津公民館館長様はじめ、6名の方が来てくださいました。はじめに連音の発表を見ていたいた後、校長より、スクールプランや学校の様子をお伝えし、最後に様々なご意見をいただきました。大変有意義な会となりました。皆様、本当にありがとうございました。



〈麻生津小学校ホームページ〉  
毎週、麻生津ブログを更新しています。  
どうぞご覧ください。  
<http://www.fukui-city.ed.jp/asozu-e/>

